

Communiqué de presse

9.9.2020

14 siècles d'héritage spirituel.

Lancement de l'Association Sagesses Soufies · www.sagesses.org

L'Association Sagesses Soufies a pour objectif de mettre en valeur les sagesses du monde comme sources d'inspiration pour l'humanité. Son <u>site internet</u> propose de façon inédite un voyage virtuel à la découverte des grands maîtres du soufisme sur une période de 14 siècles allant du Maroc à la Chine, en passant par l'Asie centrale, la Perse, la Turquie et l'Egypte.

Depuis une vingtaine d'années, Catherine Touaibi, spécialiste en communication et photographe-reporter, a visité et répertorié plus de 200 mausolées soufis dans une quinzaine de pays. Témoin d'une spiritualité vivante autour de ces sites, sa collection de photos est aussi remarquable que surprenante. On y trouve de véritables trésors du patrimoine de l'humanité.

Présidente et fondatrice de l'Association, Catherine Touaibi souligne combien les valeurs humaines sont essentielles au bon fonctionnement de la société. « Il est important de donner une place au sacré, à la générosité, à la solidarité et à la beauté. ». Ou pour citer le Cheikh Bentounes, Leader spirituel de la Voie soufie Alâwiyya, initiateur de la Journée Internationale du Vivre Ensemble en Paix et membre du Comité de patronage: « Je me réjouis de cette initiative car rassembler l'héritage spirituel soufi pour le restituer dans sa beauté à toute l'humanité, est une noble mission qui peut nourrir les consciences. »

Les soufis ont laissé un précieux héritage spirituel à l'humanité et certains parmi eux sont très connus, tels <u>Rûmî</u> (m. 1273) et <u>Ibn Arabî</u> (m. 1240) - des contemporains de St-François d'Assise (m. 1226) - ou l'<u>Emir Abd el-Kader</u> (m. 1883) qui a sauvé plus de 15'000 Chrétiens à Damas. D'autres méritent d'être davantage connus comme le <u>Cheikh al-'Alâwî</u> (m. 1934), dont l'UNESCO a célébré le 100ème anniversaire de l'ordre soufi en 2015.

La sagesse universelle transmise à travers l'enseignement des maîtres soufis est aujourd'hui de toute actualité et représente une source d'inspiration pour l'humanité en quête de spiritualité et de paix.